

にこにこ情報

竹とんぼ

今年は卯(うさぎ)

作画:仲本綺沙來(みどり学童クラブ)



発行 社会福祉法人緑樹会

〒904-0021 沖縄市胡屋7-2-10

電話 098-930-2525(にこにこ)

FAX 098-933-1324

ホームページ <https://www.ryokujukai.or.jp/>

メール info@ryokujukai.or.jp



「新玉の年に 炭と昆布かざて 心から姿 若くなゆさ」
いい正月で一びる、若年とやーい、わからぬいみそちー、ふくらしやる
あいびる。年頭のご挨拶、うんぬきやびいん。
令和四年は、新型コロナウイルスで全世界が自粛や移動制限等の年でした。が令和四年十月からは、県内行事など実施し生活も日常に戻りました。緑樹会におきましても面会を再開できる様になりました。これも利用者様や利用者ご家族の皆さまの御協力のお蔭で、新型コロナの被害を最小限で乗りきる事が出来ました。今年もコロナ禍が続く事と思われますが皆様のご協力を賜りまして乗り越えてまいります。

さて、令和五年は卯年です。卯年生まれの人は争いを好み平和主義的性格で周囲の調和を図る傾向があります。卯年の令和五年は穏やかな沖縄で皆様の生活がコロナ禍前に戻ることと期待しております。

令和五年の社会福祉法人緑樹会は、高齢者の生活支援や健康・生きがいづくり、また児童の健全な育成を図り、地域に根差したより質の高い社会福祉事業等を開拓し、「利用者様や利用者ご家族様が笑顔で過ごせるよう、緑樹会の経営理念「福祉風土づくり」「弱い人を助ける志」「幸せ家族のお手伝い」「福祉礼楽の実践」を中心として事業を実施いたします。また、事業の実施においては、中期経営計画(アクションプラン二〇二七)を策定し、組織におけるガバナンスやマネジメントを強化し安定経営を図るとともに、緑樹会の持つ経営資源を最大限に活用し、目標を数値化し経営分析に基づく効果的な運営を目指して参ります。

さらには、人材確保・育成を図るとともに、職員が気軽に話し合い、意見を提案できる「働きがいのある職場づくり」を進めて参ります。

総合福祉センター緑樹苑(介護老人福祉施設緑樹苑(特別養護老人ホーム)、緑樹苑デイサービスセンター、緑樹苑居宅介護支援事業所、緑樹苑給食センター、沖縄市地域包括支援センター西部北、みどり学童クラブ)、ケアハウスはいびすかす、ケアハウスていんさぐぬ花の事業の更なる充実を推進して参ります。

緑樹会はこれらの事業をとおして、施設ご利用者や地域の在宅高齢者の皆さまの生活を支援して参ります。

本年も昨年同様、皆様方のご指導・ご協力を賜ります様宜しくお願ひ申し上げ、新年のあいさつといたします。 令和五年 元旦

年頭のごあいさつ



ケアハウス てんさぐぬ花



ケアハウスていんさぐぬ花
施設長 小渡修

利用者様及びご家族様においては面会制限にご協力いただきながら感染予防に努めて参りました。ご家族様、各関係機関の皆様には、常日頃よりご協力いただき心より感謝申し上げます。施設においては、日々ご利用者様の健康状態を多職種連携にて把握し、ご利用者の樂しみや生きがいづくり等、

く健やかに過ごせます
よう職員一同、一丸と
なつてサポートしてい
きたいと思います。本年
も感染予防対策及び
サービス向上に努めて
参りますので、ご支援と
ご協力を賜りますよう
お願い申し上げます。
皆様のご健康とご多
幸をお祈りしますとと
もに、本年もよろしくお
願い申し上げます。

新年明けましておめでとうございます。

身体機能維持につながるよう体操や趣味活動、機能訓練等を継続して実施して参ります。また地域の各関係機関の皆様と連携を図り施設運営を図つて参りたいと思います。

緑樹苑在宅サービスセンター



緑樹苑在宅サービスセンター
統括 小近弘子

皆様におかれましては、春の光に包まれ清々しい新年をお迎えのことと存じます。

新型コロナから三年が経過しようとしています。昨年開催された「世界のウチナーンチユルドカツブ」や「サツカーワーク」では世界中がひとつになりコロナに負けないという思いを強く感じました。

昨年はコロナ感染拡大防止の観点からデイサービスとみどり学童クラブをやむなく閉所したこともありました。が、デイサービス利用者様とみどり学童クラブ児童との世代交流はで

きる限り実施しました。デイサービスに響く子ども達の元気な声や姿に、優しい笑顔と拍手を送つてくださる利用者様…。そんな笑顔に支えられ私達職員もコロナ禍の中でも行事を実行する事ができました。

今年もコロナに負けないパワーで在宅サービス一同（訪問介護・居宅介護支援・地域包括支援センター西部北・デイサービス・みどり学童クラブ）、利用者様の「尊厳保持」を一番に考え、丁寧な介護・児童の健全育成、より良いサービスをお届けすべく、兎のように飛び跳ねて前進してまいりたいと思います。

今年も皆様にとつて心豊かで福がふくらむいい年でありますようにお祈りを申し上げま

介護老人福祉施設

綠樹苑



介護老人福祉施設緑樹苑
施設長 兼城正彦

新年あけましておめでとうございます。
皆様におかれましては健
やかに新春をお迎えのこと
とお慶び申し上げます。

にご家族の皆様からご支援とご協力を賜り、無事新春を迎えることができたことを心より御礼申し上げます。

令和四年も新型コロナウイルス感染症の影響を大きく受けた一年となりました。ご家族の皆様には長期間にわたる面会制限で、大変ご不便をおかけしました。また、感染症予防にご理解、ご協力をいただき、心より御礼申し上げます。今年も当面、新型コロナウイル

感染症がこれからどのようになるか予測は困難ですが、引き続き感染症予防策を徹底していきたいと思います。

この様な中でも利用者の皆様には穏やかな、日常を提供できるような年にして参りたいと思っています。そのためには、よりいつそう、施設職員全員が一丸となり、精一杯サービスの充実に邁進する覚悟でござります。

最後に、皆様方のご健勝とご多幸を祈念するとともに、一日も早く新型コロナウイルス感染症の影響のない普段の生活に戻ることを念じまして、新年のご挨拶とさせていただきます。

新年あけましておめでとうございます。皆様におかれましては、希望に満ち溢れた輝かしい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。さて年度の途中から、はいびかすの利用者様に関わるようになり、利用者サービスの更なる充実を図るべく「さあ、これからだ！」と意気込んでいた矢先、コロナウイルスの感染が瞬く間に広がり、終息に一ヶ月以上を要し、ご家族様には大変ご心配とご迷惑をおかけしました事を心より深くお詫び申し上げます。その後は、利用者様も健康

コロナについては、オミクロン株対応のワクチン接種が進んでおりますが、感染者は各地域で増加する状況にあり、今年もウイズコロナは避けられそうにないようです。

兎年は、その跳躍する姿から「飛躍」がイメージされ、新しいことに挑戦するのにふさわしい年と言われています。職員がこれまで積み重ねてきた経験や努力してきた事が踏み台となつて、より一層飛躍することで、利用者様の笑顔が溢れる年になりますよう祈願し、挨拶と致します。

次の影響は継続すると考えられ、未だ予断がゆるせません。

ケアハウス はい・じすう・す



ケアハウスはいびすかす
施設長 桃原賢治

皆様におかれましては、春の光に包まれ清々しい新年をお迎えのことと存じます。

新型コロナから三年が経過しようとしています。昨年開催された「世界のウチナーンチユルドカツブ」や「サツカーワーク」では世界中がひとつになりコロナに負けないという思いを強く感じました。

昨年はコロナ感染拡大防止の観点からデイサービスとみどり学童クラブをやむなく閉所したこともありました。が、デイサービス利用者様とみどり学童クラブ児童との世代交流はで

きる限り実施しました。デイサービスに響く子ども達の元気な声や姿に、優しい笑顔と拍手を送つてくださる利用者様…。そんな笑顔に支えられ私達職員もコロナ禍の中でも行事を実行する事ができました。

今年もコロナに負けないパワーで在宅サービス一同（訪問介護・居宅介護支援・地域包括支援センター西部北・デイサービス・みどり学童クラブ）、利用者様の「尊厳保持」を一番に考え、丁寧な介護・児童の健全育成、より良いサービスをお届けすべく、兎のように飛び跳ねて前進してまいりたいと思います。

今年も皆様にとつて心豊かで福がふくらむいい年でありますようにお祈りを申し上げま

竹とんぼ



緑樹苑居宅サービス事業所(訪問介護)



緑樹苑デイサービスセンター

地域包括支援センター西部北



緑樹苑居宅介護支援事業所

みどり学童クラブ



緑樹苑給食センター



本部事務局

竹とんぼ



介護老人福祉施設緑樹苑



ケアハウスはいびすかす



ケアハウスていんさぐぬ花



新年明けましておめでとうございます。ご利用者、ご家族ならびに職員の皆様におかれましては、無事に新春を迎えたことだと思います。今年も一年、皆様のご健康を心から願っております。

今年でコロナ禍も四年目を迎えます。人との関りを制限され、親や親せき、友人に会うのも気を遣う状況で、もうしばらくはコロナウイルスの影響が続きそうな現状であります。このような中、施設における感染予防対策へのご尽力と、ご利用者及びご家族の皆様には、面会制限へのご理解、ご協力に心より感謝申し上げます。

本年は卯年となります。ことわざに「兎の上り坂」というのがあります。ウサギは後ろ足が長くて坂を登るのが巧みなことから、転じて地の利を得て力を存分に發揮すること、特異な方面で力をふるうことの例えとされています。

未だ新型コロナウイルス感染症の先行きが見通せない状況ではありますが、コロナ禍の中でも、職員は懸命支援にあたるものだと思います。気持ちも新たに、更に成長し続けていける施設となるよう祈念して新年の挨拶とします。

新年明けましておめでとうございます。ご利用者および後援会会員・職員の皆様におかれましては健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は緑樹会後援会の運営活動にご支援、ご協力を賜り心より感謝申し上げます。

さて、3年にわたり新型コロナウイルスによる、私たちの生活は行動自粛の日々でした。昨今は行動制限もなく、以前の日常生活に戻りつつあります。しかし、まだ新型コロナが収まつたわけではありません。いろいろと会合や行事が

申しあげます。

本年も皆様にとつて良い年になりますように心より祈念

謹賀新年



緑樹会後援会
会長 山城 哲也

後援会事務局だより



あると思いますが、本人・家族・まわりの人々を守る意味からも引き続き「感染対策」をしっかりと取り組んでいくべきだと思います。

さて、厳しい状況のなか高齢化と核家族化は依然として進む一方で、社会全体の課題となつてているのが「介護問題」です。その中にあって、緑樹会の地域社会における総合福祉センターとして位置は大きく、その後ともご協力を賜りますようお願い申し上げます。

今年も引き続き、緑樹会後援会は職員の皆様とより一層、連携を密にし、緑樹会を支援して参りたいと思います。

また、会員相互間の親睦と活動発展が図られるよう頑張る所存です。会員の皆様には今後ともご協力を賜りますようお願い申し上げます。

新年明けましておめでとうございます。ご利用者、ご家族ならびに職員の皆様におかれましては、無事に新春を迎えたことだと思います。今年も一年、皆様のご健康を心から願っております。

今年でコロナ禍も四年目を迎えます。人との関りを制限され、親や親せき、友人に会うのも気を遣う状況で、もうしばらくはコロナウイルスの影響が続きそうな現状であります。このような中、施設における感染予防対策へのご尽力と、ご利用者及びご家族の皆様には、面会制限へのご理解、ご協力に心より感謝申し上げます。

本年は卯年となります。ことわざに「兎の上り坂」というのがあります。ウサギは後ろ足が長くて坂を登るのが巧みなことから、転じて地の利を得て力を存分に發揮すること、特異な方面で力をふるうことの例えとされています。

未だ新型コロナウイルス感染症の先行きが見通せない状況ではありますが、コロナ禍の中でも、職員は懸命支援にあたるものだと思います。気持ちも新たに、更に成長し続けていける施設となるよう祈念して新年の挨拶とします。

新年明けましておめでとうございます。ご利用者および後援会会員・職員の皆様におかれましては健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は緑樹会後援会の運営活動にご支援、ご協力を賜り心より感謝申し上げます。

さて、3年にわたり新型コロナウイルスによる、私たちの生活は行動自粛の日々でした。昨今は行動制限もなく、以前の日常生活に戻りつつあります。しかし、まだ新型コロナが収まつたわけではありません。いろいろと会合や行事が

申しあげます。

本年も皆様にとつて良い年になりますように心より祈念

になりますように心より祈念

1月行事・活動予定

	介護老人福祉施設緑樹苑	ケアハウスはいびすかす	ケアハウスていんさぐぬ花	緑樹苑デイサービスセンター	みどり学童クラブ
1(日)			元旦	デイ休苑日	学童休園日
2(月)			新春書初め	デイ休苑日	学童休園日
3(火)	特養新年会		歌会	デイ休苑日	学童休園日
4(水)	ミニシアター		映写会	新年会	ディ交流会
5(木)		手作りおやつ会	脳トレ		
6(金)			輪投げ		
7(土)			手工芸・初詣		園外活動
8(日)					
9(月)	ミニシアター	民舞			学童休園日
10(火)			歌会・新春お茶会	カフェタイム	
11(水)	ミニシアター		映写会		
12(木)		手作りおやつ会	脳トレ		
13(金)			輪投げ		
14(土)			手工芸		園外活動
15(日)					
16(月)			民舞	誕生会	
17(火)			歌会・防災訓練		
18(水)	ミニシアター		映写会	三線クラブ	
19(木)		手作りおやつ会	脳トレ・誕生会		
20(金)			輪投げ		
21(土)			手工芸		園外活動
22(日)					
23(月)	ミニシアター	民舞			
24(火)			歌会・スカイガーデン		
25(水)	ミニシアター	防災訓練	映写会	手作りおやつ会	
26(木)			散髪		
27(金)		誕生会	輪投げ		
28(土)			手工芸		園外活動
29(日)					
30(月)			さくら花見		
31(火)			歌会		

緑樹会のホームページから
竹とんぼをご覧いただけます。



または
インターネット検索で

緑樹会 竹とんぼ



(砂川智規)

葉が生い茂る様を表しているそうです。
本年も皆様にとって幸多き一年となりますよ
う心からお祈り申し上げますとともに、緑樹会
広報誌「竹とんぼ」を宜しくお願ひいたします。

『卯』はもともと『茂』(ぼう)という意味で、若

謹んで新春のお慶びを申し上げます。
旧年中は緑樹会広報誌「竹とんぼ」を心愛読い
たとき、誠にありがとうございます。
今年は卯(うさぎ)年。12年前の同じ頃、卯年を
迎えるにあたり、沖縄ごどもの国に頼み込んで
つがいのウサギを寄贈いただきました。施設の
屋上庭園に囲いを作り、ウサギと触れあえる場
として、利用者の皆さんに喜んでいただいてい
ました。毎日の世話や、時に脱走して追いかけま
わすなど、大変だった思い出があります。

編集後記

本年もよろしく
お願ひします

